

Iglesia Presentación de Nuestra Señora

Las registraciones para la Doctrina seguirán los días, 1, 8 y 15 de septiembre, después de cada Misa.



LET'S CELEBRATE EVERY MOMENT!

WWW.CELEBREMOSATM.COM



Declaración de la Misión de Presentación de Nuestra Señora

Nosotros, la gente de la iglesia católica Presentación de Nuestra Señora, somos inspirados por el espíritu santo para vivir los mandamientos de Cristo mostrando amor a TODAS las personas, a través de los dones que Dios nos ha dado a cada uno de nosotros. Nos comprometemos con las virtudes de la fe, la esperanza y el amor adorando a Dios, en palabra y sacramento. Fortalecidos por Dios Padre, nos esforzamos por vivir el Evangelio al servicio de las necesidades de nuestra familia parroquial de fe y de la comunidad mundial.



Misas
Sábado:
4:30 pm
Domingo:
8:30 am (Inglés)
10:30 am (Bilingüe)
12:00 pm (Español)
5:00 pm (Español)
Misas Semanales
Lunes, miércoles,
jueves y viernes:
8:00 am
Martes
8:30 am
Santísimo
Lunes a viernes:
8:30 am - 10:30
Grupo de Oración:
Miércoles:
7:00 pm - 9:00 pm

PERSONAL PARROQUIAL
Pastor -Rev. Israel Perez Lopez- Ext 119
Diácono -Pablo Salas- Ext 117
Diácono -Edgar Valle-
Gerente de la oficina -Max Lopez- Ext 118
Gerente de Mantenimiento -David Vallejo- 303-552-7947

Emergencias Sacramentales
Unción de los enfermos, Extremaunción. Llame al 720-473-9053 en cualquier momento.

Para educación religiosa, clases para adultos, clases de bautismo o preparación para el matrimonio llame a la oficina parroquial para obtener más información.

¡Bienvenidos nuevos miembros!
Por favor regístrese como miembro de la parroquia. Los formularios siempre están disponibles en la entrada de la iglesia o en la oficina parroquial. Devuelva los formularios a un ujier o a la oficina parroquial.
¿Moviendote?
Por favor notifique a la oficina parroquial.

¿Necesitas confesarte, guía espiritual, sólo platicar?
Llame a la oficina para programar una cita.

Iglesia Católica Romana
695 Julian St. Denver, CO 80204

Centro Parroquial
665 Irving St Denver, CO 80204
Principal: (303)534-4882
Fax: (303)893-5056

Horario de la Oficina Parroquial
Martes, Miércoles, Jueves
8:30 a.m. a 12:30 p.m.
Viernes 8:30am a 5:00pm
Sabado 9:00am a 5:pm
Cerrado- Domingos y Lunes

El grupo Misioneros para Cristo, invitan a la caminata a Madre Cabrini el 7 de Septiembre, para más Información pueden llamar a Gloria Piñón 720-885-3661



DANZA EMMANUEL!!
LA DANZA EMMANUEL ESTA INVITANDO TODO AQUEL QUE ESTE INTERESADO SER PARTE DE LA DANZA DE PRESENTACION!!
TENDREMOS ENSAYO UNA VEZ AL MES EL SABADO
PARA MAS INFORMACION O PARA SER PARTE LLAME A NANCY CUEVAS (720)840-4930

VENTA DE COMIDA
DOMINGO, 1 DE SEPTIEMBRE DE 9AM A 1PM

Quesadillas Fritas

GORDITAS

LOS FONDOS RECAUDADOS PROCEDERÁN PARA EL MINISTERIO DE LAS CATEQUISTAS.

GRACIAS POR SU GENEROSIDAD!

Agua Fresca!



Fidelidad a la ley de Dios
El 22º Domingo del Tiempo Ordinario
1 de septiembre de 2024

Las lecturas de hoy muestran cómo la fidelidad a la ley de Dios es indispensable para entrar a la Tierra Prometida y convertirse en un testimonio vivo de la sabiduría y el amor de Dios entre las naciones. Además, ser fiel a la ley de Dios incluye el mandamiento de no añadirle ni quitarle nada. La ley de Dios es un regalo que no debe ser modificado para su pueblo.

Hoy en día, hablar del derecho como legado puede resultar extraño. A menudo entendemos las leyes en general como una especie de instrumento mediante el cual los poderosos de este mundo imponen su voluntad sobre los débiles. Sin embargo, en la cosmovisión bíblica. La ley es una parte de la sabiduría de Dios revelada a su pueblo como un regalo. Manifiesta la paternidad de Dios.

Probablemente, la concepción negativa de la ley que a menudo asumimos tiene sus raíces, entre otras cosas, en los malos ejemplos de legisladores humanos ilícitos que ejercen su autoridad de manera diferente a Dios. El Evangelio de hoy nos da un gran ejemplo al presentar a los fariseos y escribas que, a pesar de sus apariencias religiosas, eran traidores de la Tradición genuina y fanáticos de su propio tradicionalismo. Es de suma importancia estar alerta contra este tipo de tradicionalismo que no tiene nada que ver con la santa Tradición de la Iglesia. Al igual que los fariseos y los escribas, algunos cristianos pueden verse tentados a enseñar sus propias doctrinas como si fueran leyes divinas.

Sin duda, no hay nada malo en las tradiciones y reglas humanas. Además, es necesario desarrollar culturas humanas y códigos legales para ordenar las sociedades. Sin embargo, como lo destaca Tomás de Aquino, el núcleo del problema señalado en el Evangelio es la sustitución de la ley de Dios por tradiciones humanas, es decir, la devaluación de la dignidad del mandamiento de Dios de absolutizar como divino algo que no es de Dios e incluso se opone. La enseñanza explícita de Dios.

Esté alerta porque sucumbir a esta tentación en diferentes niveles no es difícil. Podría suceder en grandes grupos de la Iglesia, en sociedades seculares que legislan contra la ley de Dios, y también en pequeños grupos de la Parroquia que ignoran la caridad cristiana para imponer reglas estúpidas, con el objetivo de dominar a otros para que unos pocos se sientan poderosos y relevantes. Prestemos atención al ejemplo que propone el Evangelio.

Los discípulos de Jesús fueron acusados de no lavarse las manos siguiendo el ritual de los fariseos. Hay un versículo del profeta Isaías que apoya la costumbre de los fariseos: "Lavaos; limpios" (Is 1,16). Sin embargo, el profeta continúa: "Quitad de delante de mis ojos la maldad de vuestras obras: dejad de hacer el mal". Por lo tanto, los fariseos entendían una enseñanza espiritual sobre la pureza de manera carnal. El profeta no llama al pueblo a lavarse las manos físicamente sino a una profunda conversión espiritual.

Los fariseos querían alcanzar la santidad a través de rituales exteriores y vestimentas. Querían tener un dominio técnico sobre la santidad. Ese ideal no está lejos del ideal moderno de dominar técnicamente todas las cosas. Siempre es una tentación desear alcanzar la santidad a través de instrumentos técnicos sin cambiar moralmente la mente y el corazón.

El problema con ese ideal de santidad es que no permite que Dios sea Dios. En el fondo, quien controla un ideal farisaico de santidad no es Dios sino los hacedores de las tradiciones humanas que regulan las cosas exteriores. Sin embargo, la verdadera santidad no puede ser fabricada por los hombres. Requiere un corazón abierto a la gracia transformadora de Dios.

Exaltar las normas y tradiciones humanas como si fueran leyes divinas y el núcleo de la religión es simple superstición un pecado grave contra el primer mandamiento. Vivir los ritos católicos de manera supersticiosa es efectivamente un pecado grave. Indica que el deseo de dominar y manipular a Dios por medio de ritos es muy importante y debe ser respetado, siguiendo la ley de la Iglesia. Por ejemplo, es pecaminoso cambiar arbitrariamente las rúbricas de la Misa porque algún sacerdote se siente creativo ese día y quiere realizar una liturgia supuestamente más apropiada. Las rúbricas de la liturgia están ahí para ser seguidas y obedecidas con reverencia porque nos ayudan a vivir los ritos como algo que no es de nuestra propiedad y que no controlamos ni manipulamos.

El ejemplo de los fariseos y los escribas muestra cómo es posible divorciar las dimensiones interior y exterior de los sacrificios y rituales religiosos. Ya hemos comentado la importancia de la dimensión exterior. Por tanto, Jesús no nos enseña a honrar a Dios sólo con el corazón, sin los labios. Ese no es el objetivo de la enseñanza.

Es una cuestión de jerarquía. El sacrificio interior es como el alma del exterior. Así, la parte exterior sin el interior es como un cadáver. Sin embargo, el interior necesita de la dimensión exterior para ser completo, así como el alma despliega todo su potencial cuando anima el cuerpo. En cierto sentido, podemos decir que el cuerpo es la plenitud del alma. Asimismo, se puede decir que la dimensión exterior de la liturgia cristiana es la plenitud del sacrificio interior del corazón.

Algunos pasajes paralelos de este Evangelio combinan la vanidad de los fariseos con su codicia. Es fascinante considerar este punto. Los fariseos y los escribas corrompieron la verdadera Tradición con su propia tradición para ganar dinero con ella. Sin embargo, los fariseos no fueron los beneficiarios finales de ese dinero sino más bien los sacerdotes. Los fariseos simbolizan el tipo de hombre que antepone el honor y la fama, viviendo completamente para las apariencias. En cambio, los sacerdotes ejemplifican al pueblo que ama el poder y el dominio sobre todas las cosas. Curiosamente, se revela una conexión entre estos dos tipos de personalidades morales. Los que ambicionan los honores públicos se convierten en servidores serviles de los secretamente poderosos que dominan la escena.

La reflexión de hoy pretende darnos herramientas para desenmascarar en nuestro interior las verdaderas y profundas motivaciones de la idolatría de algunas reglas creadas por el hombre hasta el punto de despreciar las enseñanzas fundamentales de Dios sobre la caridad, la misericordia y el auténtico culto a Dios en espíritu y verdad. El descubrimiento de esos motivos distorsionados y su entrega a la luz de la verdad es el primer paso hacia una verdadera y profunda conversión que apunta a la santidad absoluta y la transformación a través de la obra de la gracia divina que conforma nuestros corazones al Sagrado Corazón de Jesús.

Intenciones de Misa				
Día	Fecha	Tiempo	Intención	Ofrecida Por
Sáb.	Ago. 31	4:30 p.m.	† Dirk & Darryl Quintana	Al & Elaine Quintana
Dom.	Sept. 1	8:30 a.m.	† Rudy & Maeve Cordova	Fam. Cordova
		10:30 a.m.	Por todos nuestros Parroquianos vivos y † difuntos	La Parroquia
		12:00 p.m. (Español)	† Sandra Silva	Familia
		5:00 p.m. (Español)	† Adan Gallardo Ricaldy	Familia
Lun.	Sept. 2	8:00 a.m.		
Mart.	Sept. 3	8:30 a.m.		
Miérc.	Sept. 4	8:00 a.m.		
Juev.	Sept. 5	8:00 a.m.		
Vier.	Sept. 6	8:00 a.m.		

PRESENTATION OF OUR LADY CHURCH

GRUPO DE ORACION CORAZONES UNIDOS

No faltes Jesús y María te esperan para llenarte de su amor.

CADA MIERCOLES EL SANTO ROSARIO, ALABANZA, TEMA BIBLICO, ORACION.

7:00 pm a 9:00 pm

SANTO ROSARIO

MISTERIOS DOLOROSOS

Reza con nosotros los el Rosario y la coronilla de la Misericordia, todos los viernes en la iglesia. A las 5:00 pm.

Oremos por la paz del mundo.

Iglesia de Presentación de Nuestra Señora

Fin de semana de Agosto 24 y 25, 2024

Ofertorio

Porque, si uno lo hace de buena voluntad, lo que da es bien recibido según lo que tiene, y no según lo que no tiene. 2 Corintios 8:12

4:30 Misa Colecta Regular \$411.00
4:30 Misa Segunda Colecta \$44.00

8:30 Misa Colecta Regular \$571.70
8:30 Misa Segunda Colecta \$193.00

10:30 Misa Colecta Regular \$300.00
10:30 Misa Segunda Colecta \$25.50

12:00 Misa Colecta Regular \$1,081.31
12:00 Misa Segunda Colecta \$157.00

5:00 Misa Colecta Regular \$525.00
5:00 Misa Segunda Colecta \$50.00

Colecta Regular Total: \$2,889.01
Segunda Colecta Total: \$469.50

Velas Total: \$155.00

Necesidades especiales Total: \$70.00